

les **26**èmes  
Journée  
Bernard  
Devulder

# Printemps de la Médecine Interne

**le vendredi 26 mars 2021**

de **15h à 17h30** (heure Française)

**Symposium annuel sur les diagnostics difficiles en médecine interne sous l'égide de la Société Nationale Française de Médecine Interne (SNFMI) et de l'Amicale des Jeunes Internistes (AJI)**

## en distanciel

Véritable école du diagnostic unique en Europe, initiés dans les années 80 par le *Pr Bernard Devulder*, les « printemps de la médecine interne » offrent une formation médicale de qualité dans une ambiance unique faite d'humour, convivialité et excellence scientifique.

Des observations mystérieuses, difficiles et parfois « tordues » envoyées par des collègues de France et de pays Francophones seront discutées par des experts choisis parmi la fine fleur de la médecine interne. Ils ont la lourde tâche de préparer un argumentaire de leur démarche diagnostique et de tenter de découvrir le diagnostic. Des Quiz photos seront aussi proposés.

Tous les cas sont réels.

Cette année la réunion sera plus courte (environ 3h) et par zoom afin de permettre au plus grand nombre de médecins Francophones de participer.

Inscription gratuite et obligatoire par mail : [secretariat.SNFMI@chu-rouen.fr](mailto:secretariat.SNFMI@chu-rouen.fr)

Téléchargement des dossiers qui seront discutés sur [www.snfmi.org](http://www.snfmi.org)

« Tout au long de la journée, les participants ont planché sur des énigmes médicales, des histoires tordues mais réelles. Tous sont des internistes ou diagnosticiens, une spécialité longtemps méconnue en France... »  
extrait du journal « Le Monde », S. Cabut 26 avril 2016.



Avec le soutien des laboratoires LFB et Novartis

